

tant d'actions héroïques qui sembleraient demander un siècle, il n'avait néanmoins que trente-six ans, et il n'y avait que dix ans qu'il était entré dans l'Ordre.

A peine fut-il expiré, que les petits enfans de Padoue sans être excités par personne s'écrièrent dans les rues que le Saint était mort : cela fit assembler toute la ville, et l'on vit en un instant un nombre infini d'hommes et de femmes, accourir au logement où il était pour honorer son sacré corps. Il y eut beaucoup de contestation pour le lieu de sa sépulture ; car d'un côté les Religieux de sainte Claire, chez qui il était mort, voulaient le retenir, et les habitants qui étaient dans les environs prirent les armes pour empêcher qu'on ne l'enlevât : mais d'un autre côté les Religieux qui étaient dans la ville le demandaient avec instance comme appartenant à leur Maison. Enfin l'Evêque du lieu, les Magistrats et le Provincial jugèrent en faveur de ceux-ci, et ce précieux trésor fut transporté dans l'enceinte de la ville, en l'Eglise des Mineurs, appelée *Sainte Marie*, avec une magnificence extraordinaire. Le Saint avait déjà apparu au célèbre Abbé de Vercelles, dont nous avons parlé et l'avait assuré qu'il allait à l'heure même jouir des délices éternelles de la gloire.

Il se fit à son tombeau des mirâcles si illustres et